

A propos de la maltraitance des personnes âgées en prison

Article signé Mumia pour Prison Radio

Tout récemment, au plus fort de la crise dévastatrice du Covid-19, une agence américaine de soins de santé a annoncé une série de projets et de programmes conçus pour soulager la souffrance humaine et plaider en faveur de l'abolition des systèmes d'incarcération de masse. L'**American Public Health Association**, connue sous le nom d'APHA, observant le nombre effroyable de décès dans les prisons, est déterminée à ce que l'âge de l'abolition soit arrivé et a appelé à la libération des personnes âgées encore incarcérées.

L'un des aléas de l'incarcération de masse est l'explosion du nombre de personnes âgées dans la population carcérale. Aujourd'hui, des hommes septuagénaires et octogénaires roulent en fauteuil, marchent avec des déambulateurs ou même se promènent à l'aide de cannes. Ils ont une foule de problèmes de santé : diabète très répandu, attaques cardiaques, cancers ...

Souffrant déjà de l'isolement, de douleurs articulaires et de fragilités naturelles de la vieillesse, l'APHA a avancé l'idée novatrice que les personnes âgées dans les prisons sont victimes « d'abus et de maltraitance ». En conséquence, l'APHA a exhorté leur libération de toutes les prisons d'État, de Comté, fédérales et territoriales.

Septembre 2023